
2１年度 第２回（H２２．２．２１2）  
第１回 まちづくり委員会 報告    

H２２．２．２１ １９：００～２０：００  下古屋公民館 ホール 
出席者 ３１人 

 
１、あいさつ まちづくり委員会長 梅村昭治 
・お鍬山で採れたシイタケを配布した。今日のために準備したので、採るには早かった。 
・最近の動きについて説明。 
 ①マレットゴルフ場計画については、市からは全く話はきていない。 
 ②お鍬山の案内看板が西山橋西」交差点側のところに、「井郷まちづくりの会」によって

設置された。 
 ③昨年１２月９日、「井郷地域会議」のメンバーによる視察があった。 
 ④今年２月２７日、「猿投地区まちづくり協議会」による視察研修が「豊橋市・朝倉川」

であり、当委員会から３人が参加した。 
 ⑤豊田市のお鍬山に関しての整備が次のとおり行われた。 
   ・東側展望台の設置  ・砂防ダム前の駐車場の整備  ・不要な樹木の伐採 
 

２、議  題 

（１） 平成２１年度わくわく事業の発表会について 

・磯村企画担当から説明。以下の日時、場所で開催される。各自の参加を要請。当日の

当委員会として報告の活動内容を説明。    

・日時 平成２２年３月１７日（火）１８：３０～ 

・場所 猿投コミュニティセンター 大会議室 

（２） ２月、３月の活動について 

・２、３月の活動内容を梅村会長から説明。 

   ・２月２７日（土） ほだ木の準備等 

   ・３月２７日（土） 植樹、シイタケ菌の打ち込み、トン汁の用意等  

なお、３月２７日の件は別に「整備及び作業の分担」資料で説明、協力要請。 

（３） 平成２２年度の役員・委員について 

 ・「２１年度 下古屋まちづくり委員会 名簿（３７人）」により説明。来年度も役員以

下全員の留任をお願いし、団体で交代の役員は後任にメンバーが入れ替わるとの説明で

了解をうける。 

（４その 

・シンボルツリーの扱いについて検討。シンボル的になっていたコナラが枯死、伐倒し

たので、それに代わる樹木の植栽について相談。コナラ、イチョウ、ヒトツバタゴ、ク

スノキ、サクラ等意見続出。次回の委員会で決めることとする。 

・カブト虫の養殖方法、枯れ葉による堆肥づくり等について提案がなされる。 

 


